

conflict coréen a été placé dans la Tour de la paix de l'édifice du Parlement à Ottawa et a été inauguré par le gouverneur général le 12 novembre 1962.

Le Canada a également participé aux négociations diplomatiques qui se sont déroulées à l'ONU et ailleurs pendant et après la guerre coréenne et il a fourni des secours afin de soulager les souffrances du peuple coréen. Il a contribué plus de 7 millions de dollars à l'Agence des Nations Unies pour le relèvement de la Corée, se classant ainsi au troisième rang des contributeurs. Des organismes privés, comme le Comité unitarien du Canada, ont joué et continuent de jouer un rôle considérable dans l'assistance à la Corée.

Le Canada a été représenté à la Conférence de Genève de 1954 qui s'est efforcée, sans y réussir, d'apporter une solution définitive au problème coréen. Il a appuyé la demande d'admission de la Corée à l'ONU et a joué un rôle actif dans les débats qui se sont déroulés annuellement aux Nations Unies au sujet de la question coréenne.

### de Commerce

Dans le passé, le commerce entre le Canada et la Corée a été plutôt restreint. Pendant la période de 24 ans, de 1917 à 1941, où la Corée a subi la domination japonaise, les exportations coréennes vers le Canada se sont chiffrées seulement à quelques milliers de dollars par an; les exportations canadiennes vers la Corée se sont élevées à 2 millions de dollars et se composaient principalement de farine, de papier-journal, d'outils agricoles et d'engrais. Depuis la fin de la deuxième guerre mondiale le commerce entre le Canada et la Corée a augmenté, mais il est loin d'être important. Les exportations du Canada vers la Corée n'ont pas encore dépassé le chiffre de 8 millions par an et les importations n'ont pas atteint plus de \$500,000. Les exportations canadiennes (qui consistent surtout en fibres synthétiques, engrais, pâte de bois et zinc) se sont chiffrées en 1958, 1959 et 1960 respectivement à 3.6 millions, 6 millions et 3.9 millions de dollars; les exportations coréennes vers le Canada en particulier (minerai de tungstène et peaux de kolinski) se sont chiffrées au cours de la même période à \$21,000, \$235,000 et \$404,000. Toutefois, l'économie coréenne continuant de se développer, on peut entrevoir des perspectives favorables pour l'expansion du commerce. Depuis 1961, pas moins de trois missions économiques et commerciales coréennes ont visité le Canada et par suite d'ententes conclues avec des firmes canadiennes on peut espérer un nouvel essor des relations commerciales entre les deux pays.

Le gouvernement canadien attache de l'importance au développement de bonnes relations avec la République de Corée et espère vivement que l'établissement de relations diplomatiques entre le Canada et la Corée rendront encore plus forts les liens d'amitié et de compréhension qui existent entre les deux pays.